
REQUERIMENTO Nº 024/2011 

 

Súmula: 

Requer informações quanto ao andamento  do recurso recebido 

através da Emenda Parlamentar no Orçamento Geral da União 

de 2008, com proposição  do Deputado Federal Dilceu 

Sperafico, cujo objeto é  construção de calçadas no Bairro 

Jardim da Colina. 

 

Senhor Presidente 

Senhores Edis 

Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos 

 

O Vereador que subscreve este Requerimento, no exercício de 

sua competência legal e regimental, dos Artigos 203 e 207, inciso VI do Regimento Interno da 

Câmara de Vereadores 

 

REQUER: 

 

Ao Prefeito Municipal 

 

“... informações quanto ao andamento do recurso recebido 

através da Emenda Parlamentar no Orçamento Geral da União 

de 2008, com proposição do Deputado Federal Dilceu 

Sperafico, cujo objeto é  a construção de calçadas no Bairro 

Jardim da Colina...”. 

 

Justificativa: 

 

Essas informações são importantes para esclarecer os moradores 

do referido bairro, quanto ao andamento para execução da obra de construção de calçadas. 

Obra esta com recursos das verbas empenhadas através da Emenda Parlamentar junto ao 

Orçamento Geral da União de 2008, com proposição do Deputado Federal Dilceu Sperafico e 

liberada no ano de 2009. 

Salientamos as famílias do referido bairro cobram medidas da 

atual administração que se realize a licitação para a contratação de empresa para realizar esse 

trabalho, pois a verba já está empenhada faltando somente à liberação dos órgãos 

competentes. 

 

 

   Plenário da Câmara de Vereadores, 

em 10 de junho de 2011. 

 

 

 

Itamar Camilo Boaretto – PMDB 

Vereador requerente 

 


